

DB /Seite 10

LOKAL

Samstag/Sonntag, 28. Februar/1. März 2015

Tolle Erfolge bei den Wettbewerben für die Gardemädchen von Feucht-fröhlich



FEUCHT – Auch nach dem offiziellen Ende der Faschingssession wird bei den Garden weiter fleißig trainiert. Jetzt ist die Zeit gekommen, um sich bei Turnieren und Leistungsvergleichen zu messen. Beim 2. Showtanz-Gauditurnier der KG Blau-Rot Unterasbach beteiligten sich deshalb auch die Aktiven der Faschingsgesellschaft Feucht-fröhlich in den Disziplinen Showtanzmariechen und Showtanz der Jugend, Junioren und Ü 15. Das Junioren-Tanzmariechen Mara Fee Schönweiß

(trainiert von Nina Paschke) erreichte mit seinem Showtanz "Mein Traum" einen tollen 3. Platz, ebenso wie die Juniorengarde, die mit ihrem Showtanz "Auf heißer Spur" antrat. Sie wird trainiert von Nina Paschke und Elisa Bickel. Ihren Titel aus dem Vorjahr verteidigen konnte die Zeidlergarde. In der Kategorie Showtanz U 15 brachte der Vortrag "Mozart goes modern" wieder den ausgezeichneten 1. Platz, worüber sich natürlich auch die Trainerin Sabrina Krautsieder freute.

Erstmals dabei die Buzzerla, die zum Thema "Leinen los, Piraten, wir stechen in See" tanzten und zur Freude ihrer Trainerinnen Daniela und Christina Grelka auf dem 4. Platz landeten. Die FG Feucht-fröhlich ist mächtig stolz auf ihren erfolgreichen Nachwuchs und das große Engagement, das die Aktiven, Trainerinnen und Betreuerinnen einbringen. Damit wird auch immer wieder bewiesen, dass sich die Jugendarbeit auszahlt.

Text: Anita Wilcke/Fotos: Rang